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I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
BILANCIO – AFFARI ISTITUZIONALI- PATRIMONIO COMUNALE – AA.GG. E CONTENZIOSO – PARTECIPAZIONE 

E SOCIETA’ – FINANZE COMUNALI – POLITICHE COMUNITARIE - PERSONALE 

Verbale n.  

  L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 09  del mese di maggio, nella sala del Consiglio 

Comunale, si è riunita la I^ Commissione Consiliare, convocata per le ore 9:00. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il rag. Renato Spinelli. 

Il Presidente Giuseppe Muratore, accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

alle ore 9:15. 

  I^ II^ SOSTITUTI Note 

1 MURATORE GIUSEPPE Presidente P P   

2 COLLOCA GIUSEPPINA Vice Presidente A P   

3 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A P  entra alle ore 9:54 

4 CONTARTESE PASQUALE Componente P P   

5 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A P  entra alle ore 9:35 

6 URSIDA STEFANIA Componente A A MASSARIA A. esce alle ore 9:37 

7 BUCCARELLI UMBERTO Componente A A   

8 DE LORENZO ROSANNA Componente P P   

9 MERCADANTE SAMANTHA Componente A A   

10 GIOIA CLAUDIA Componente A P  entra alle ore 9:25 

11 TEDESCO FRANCESCANTONIO Componente P P   

12 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P P   

13 POLISTINA GREGORIO Componente A A ARCELLA R.  

14 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A P  entra alle ore 9:29 

15 TOMAINO ROSARIO Componente P P   

16 FIORILLO MARIA Componente A A FALDUTO S. entra alle ore 9:30 

 

-   Presidente: leggiamo la proposta, n. 21 del 04.05.2018, di approvazione del regolamento per 

la destinazione e l’utilizzo dei beni confiscati alla criminalità organizzata. 

-  De Lorenzo: Presidente, stavamo leggendo, con i Commissari,  la diffida pervenuta dalla 

Prefettura in riferimento all’approvazione del consuntivo e rilevavamo che la Prefettura, 

ovviamente, evidenziava nell’incipit della lettera che il Comune non aveva deliberato 

l’approvazione del rendiconto di gestione, per l’esercizio finanziario 2017, entro i termini 

previsti dalla Legge, ovvero, aggiungo io, entro il 30 aprile 2018 e la nota continua: ”pur 

avendo la Giunta approvato lo schema di rendiconto”. Noi Commissari stavamo discutendo 

su quest’ultimo inciso perché la Giunta ha approvato il rendiconto in data 4 maggio 2018 e 

quindi è evidente che al 30 aprile 2018 il documento in questione ancora non era stato non 

solo approvato ma neanche portato all’attenzione della Giunta in quanto alla data del 30 

aprile era inesistente. Richiesti chiarimenti al Segretario Generale dott. Michele Fratino lo 

stesso riferisce che la cosa non aveva nessuna importanza perché è stato utilizzato un 

modello della Prefettura per la diffida, ovviamente la risposta lascia allibita. 

-  Presidente: l’intenzione, quindi, qual è? 

-  De Lorenzo: si chiede a Lei Presidente di voler, a Sua volta, richiedere il documento relativo 

alla comunicazione che il Comune ha inviato alla Prefettura per sapere cosa c’è scritto. 



-  Presidente: convochiamo per la seduta del 11.05.2018 il Segretario Generale per avere 

chiarimenti. 

-  La seduta si chiude alle ore 10:00. 

 IL PRESIDENTE                   IL SEGRETARIO  

f.to Giuseppe Muratore                   f.to Renato Spinelli      


